

Eine Große Nachtmusik (Fragment)

Mozart war, wie man weiß, ein Stadtmensch. In Salzburg beispielsweise hat er es bekanntlich nicht ausgehalten.

In der Stadt sind die Nächte hell und kurz, auf dem Land aber, etwa in Oberösterreich, da würden die Komponisten wohl eine Große Nachtmusik schreiben.

Leider können wir ihnen nur ein Fragment von elf Minuten vorlegen:

Streicher spielen Takte 1-3

wir überspringen die nächsten zehn Minuten dieser Fermate und setzen mit Takt vier fort:

Tutti spielen von Takt vier bis Ende